

ABSTRAK

Alfin Riandi. 308331007. Studi Tentang Sarana Dan Prasarana Objek Wisata Tangkahan Kecamatan Batang Serangan Kabupaten Langkat. Skripsi. Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan, Maret 2013.

Tujuan dari penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui dampak sarana dan prasarana yang rusak terhadap kunjungan wisata di Objek Wisata Tangkahan Kecamatan Batang Serangan Kabupaten Langkat. (2) Untuk mengetahui pendapat pengunjung tentang keadaan sarana dan prasarana di Objek Wisata Tangkahan Kecamatan Batang Serangan Kabupaten Langkat. (3) Untuk mengetahui upaya yang dilakukan pemerintah dan pengelola terhadap pengembangan sarana dan prasarana pariwisata di Objek Wisata Tangkahan Kecamatan Batang Serangan Kabupaten Langkat.

Penelitian ini dilaksanakan pada tahun 2013. Populasi berjumlah 800 orang pengunjung setiap minggunya, dan sampel diambil 10% dari jumlah populasi yaitu 80 orang pengunjung untuk menjadi responden dan untuk memperkuat hasil penelitian, Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan dan pengelola objek wisata Tangkahan juga di jadikan sebagai responden dan masing-masing satu orang. Teknik pengumpulan data di ambil melalui komunikasi langsung dan tidak langsung. Teknik analisis data yang digunakan adalah deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Dampak sarana dan prasarana yang rusak terhadap kunjungan wisata di Objek Wisata Tangkahan yaitu pengunjung yang berkunjung ke objek wisata tersebut kedatangannya mengalami pasang surut setiap bulan dan tahunnya (2) Pengunjung berpendapat bahwa sarana dan prasarana yang ada disana sangat buruk, terutama tentang sarana transportasi dan prasarana jalan, sehingga pengunjung mendapatkan kesan negatif seperti rusaknya jaringan jalan, sulitnya transportasi, dll. (3) Pemerintah dan pengelola tidak menjalin kerja sama secara keseluruhan objek wisata tangkahan, pengelola ingin mengelola objek wisata Tangkahan dengan sendiri sehingga pemerintah lepas tangan akan apa yang terjadi di objek wisata Tangkahan, walau demikian pemerintah masih sedikit membantu dengan cara mempromosikannya saja tanpa ikut campur tangan di dalamnya. Oleh karena itu sarana dan prasarana objek wisata Tangkahan masih sangat kurang baik karna tidak adanya campur tangan pemerintah secara langsung.

